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KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS
- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage-Nr: STV2023/147Anfrage
der BfH-Fraktion

Datum: 03.11.2023

Mangel an pädagogischen Fachkräften/Erzieher*innen

Am 25.05.2021 wurde die Vorlage 2021/061 von unserer Fraktion in die 
Stadtverordnetenversammlung eingebracht. In der Stadtverordnetenversammlung vom 
15.09.2021 wurde einstimmig folgender geänderter Beschluss gefasst:

„1. Der Magistrat möge mit allen Trägern und ihren Leitungen einen Katalog für mögliche 
Maßnahmen erarbeiten.

2. Der Magistrat wird gebeten, den Ausschuss für Jugend, Sport, Kultur, Soziales und 
Integration und den Haupt-, Finanz- und Beteiligungsausschuss über das sogenannte 
„Frankfurter Modell“ zu informieren.“

Wir bitten den Magistrat uns folgende Fragen zu Punkt 1 des Beschlusses zu 
beantworten:

1. Wurden alle Träger und ihre Leitungen zur Erarbeitung des Maßnahmenkatalogs 
kontaktiert? Wenn ja, wann?

2. Welche Rückmeldungen gab es von Seiten der Träger und ihren Leitungen?
3. Welche möglichen Maßnahmen, dem Mangel an pädagogischen Fachkräften 

entgegenzuwirken, wurden erarbeitet?
4. Welche möglichen Maßnahmen wurden möglicherweise schon umgesetzt?

gez. gez.
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